

### 元気な「子どもみこし」でスタート！

8月23日（土）18:00、元気な「子どもみこし」で第3回校区納涼夏祭りがスタートしました。台風12号の影響が心配され、どうなるかとハラハラドキドキでしたが、無事に開催することができました。



令和5年度より「校区納涼夏祭り」としてスタートし、新たに今津校区に転入された方々も加わり住民の交流の場となり、また、子どもたちにとっては楽しい夏休みの思い出になったのではないかと思います。

今年も「青龍太鼓」の皆さんの工夫を凝らした演出、素晴らしい太鼓の演奏で一気会場が祭りの雰囲気になりました。

各町内の踊りに続いて、「今津音頭」の歌手・林麻耶さんによる美しい歌声の中、皆さんの総踊りで盛り上がりました。また、作詞・作曲の日下部徳一郎さんもお招きしていました。

最後は、お待ちかねの「お楽しみ抽選会」、番号が読み上げられる度に「ワー」という歓声が会場に響き渡り、暑い夏祭りが終わりました。

福祉村施設部会の皆さんによる「射的」「光るおもちゃ」などの出店も大盛況で、どこにも長蛇の列ができていました。

納涼夏祭りの開催にあたり、役員及び関係者の方々、猛暑の中での準備等、大変にありがとうございました。

校区の皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。

今津校区納涼夏祭り実行委員会

### 西区男女共同参画をすすめる会

この会は、各校区において男女共同参画社会の実現に向け取り組んでいる団体が相互に交流及び情報交換を行うことにより、各校区における男女共同参画推進事業の活性化と推進を図ることを目的としています。

その目的を達成する一環として4つの「委員研修会」というのがあり、その研修会の企画・運営を委員自らが行うものです。このたび9月委員研修会(視察研修)が9月1日に実施されました。参加者は三十数名で視察場所は北九州市八幡東区の「JICA(独立行政法人国際協力機構)九州」でした。施設見学のあと、JICA九州の組織内の女性の参画促進の取り組み、また、女性に特化した海外事業及びSDGs(持続可能な開発目標)への取り組みについての研修を受講しました。次に近隣の「いのちのたび博物館」では北九州の歴史の中で女性の暮らしや営みとその移り変わりを様々な歴史資料をとおして学ぶことができました。この研修会を実行するにあたり、坂井会長と私は、その実行委員として、研修先の選定、スケジュール等協議する3回の実行委員会を開催し、また、下見1回を行うなど苦労はありましたが、各校区の委員間の親睦を深めることもでき実りある研修会だったと思います。

男女共同参画の会 副会長 白水保利

### 西区壮年ソフトボール大会

8月31日（日）に今津運動公園球技場で西区壮年ソフトボール大会がありました。5月11日に開催された今津校区親善壮年ソフトボール大会で優勝した岡チームが出場しました。

- ◆1試合目 対戦相手：玄洋校区 結果：4対1で勝利しました
  - ◆2試合目 対戦相手：元岡校区 結果：3対2で惜しくも敗れました
- 選手、関係者の皆様、暑い中お疲れ様でした。

スポーツ振興会



### 楽しい子ども会活動～大原子ども会編～

大原子ども会では、空き地を借りて野菜づくりに挑戦しています。ふかふかの土づくりからスタートし、土に育った菌ちゃんに愛着をもったのか、夏のおこもりではそうめん流しのとき生野菜を食べる子供にはさつまいも掘りが楽しみですが、うろつくイノシシやおい茂る草が課題です。みなさまご協力・ご支援ありがとうございます。



青少年子ども会育成連合会

### 西区の宝今津編「誓願寺」

筑前怡土・志摩（現在の福岡市西区から糸島市付近）の豪族、中原氏の娘の願いで、安元元(1175)年に臨済宗の開祖である栄西を招いて創建されました。



栄西は、二度目の渡宋の前、宋版一切経の渡来を待つ本寺に十数年間滞在し、その間に数々の著述を行いました。中でも「誓願寺孟蘭盆縁起（せいがんじうらぼんえんぎ）」は、栄西直筆の書として国宝に指定されています。

本寺には中国の呉越国(907～978年)から分与された「銭弘俶八万四千塔（せんこうしゅくはちまんよんせんとう）」、元からもたらされた「孔雀文沈金経箱（くじゃくもんちんきんきょうばこ）」といった国の重要文化財をはじめ、対外交流を裏付けるものが多数伝えられています。

また、毎年11月第3日曜日に厄除け祈願祭として、火渡り護摩行が行われます。火渡り行は言密教で一番厳しい荒行と言われています。熱した炭を敷き詰めたその道の上を裸足で歩き抜けます。めったに見られない行です。見学・参加をおすすめします。

住所：福岡市西区今津 851

### 西警察署にて講演を行いました

7月11日（金）西警察署にてカブトガニと今津について講演を行いました。西警察署今津派出所が発行する回覧板の名前は『カブトガニ』。しかし、西警察署管内ではカブトガニに馴染みのない地区も多いことから、「今津地区とカブトガニ」について講演をさせていただきました。

今年の夏は、南区東若久公民館、早良区大原公民館、武蔵台高校などから依頼があり、今津地区とカブトガニについてPR活動を行いました。9月28日（日）さいとぴあで行われた環境フェスタにも参加しました。

すみよい今津をつくる会

 \今津校区自治協議会の【LINE公式アカウント】ご存じですか？/

- 行事予定や開催案内
- 避難所の開設情報やハザードマップ
- 規約・過去の配付物など 「大切な情報を、スマホに直接お届け」しています！▲登録はこちらから

